



C'est le samedi soir que nous arrivons par petits groupes des quatre coins de la France dans le village de Rieisse situé au bord des gorges du Tarn.

Grotte de Baume Layrou

Nous rejoignons l'équipe de Laurent sur les bords du Trévezel que nous traversons à pied pour accéder au chemin qui mène au trou. Après quelques centaines de mètres, nous arrivons au pied de la falaise où s'ouvre la baume. Celle-ci a été équipée par le haut par Blaise lors d'un stage de formation en 2013. Deux équipes sont formées. La première, conduite par Laurent a pour objectif de visiter la cavité jusqu'à l'Ouragan à environ 300m du terminus. Il nous fait passer par la Galerie Suzanne où il faut se faufiler à travers les blocs et trouver le meilleur cheminement en haut ou en bas.

A la sortie nous rejoignons le laminoir par une escalade en opposition d'une quinzaine de mètres. Pendant ce temps la deuxième équipe avec Thomas est chargée d'équiper une opposition « un peu large » après la salle Amélineau pour le retour. Après quatre heures et demie d'exploration ludique, nous retrouvons la lumière. Malgré l'heure et la distance pour rentrer à Rieisse, nous passons prendre le « pot de l'amitié » à Nant où logent Laurent et son équipe.

Aven de La Cheminée

Le choix du gîte n'est pas lié au hasard : à trois kilomètres s'ouvre l'aven de la Cheminée, l'une des plus profondes et plus belle cavité des Causses, avec à la fois du dénivelé, une des rares rivières souterraines et un concrétionnement abondant.

